

## 1er juillet : Rallye en élémentaire créé par les CM1-CM2 de Nolwenn pour les GS



Jeu des différences



Jeu de Kim



Jeu du relie-tout



Qui suis-je ?



Jeu de l'intrus



Course d'orientation



Jeu des pièces



Remise des pièces gagnées

C'était bien quand on faisait les ateliers. On a tout préféré : chercher les petites boîtes, trouver l'intrus, la course d'orientation, les jeux... Et à la fin on a fait notre puzzle avec les pièces gagnées : *Bienvenue en élémentaire !*



On a fait un Rallye-jeux avec les CM. C'était méga bien, hyper bien ! On a adoré ! Merci les CM !